

INFORME SOBRE LA J.U.C.-SAN JUAN-L(1966)

Durante 1966 la JUC de San Juan estuvo absorvida (militantes y dirigentes) por la exigencia de una actividad gremial siempre creciente, los que impulsados por un compromiso que tiene la perspectiva de concretarse a través de los gremios, tomaron posiciones claves en los mismos / y transportaron a la JUC toda su problemática.

En la Universidad Católica donde mayormente se han centrado los / esfuerzos de la JUC, la acción dirigida a producir un cambio en los caracteres de esta que son comunes a las Universidades Católicas (tanto en lo respecta a la estructura como a la mentalidad de sus miembros) desencadenó una reacción en las autoridades y sectores de alumnos y profesores que se traduce no solo en la oposición a determinadas posturas gremiales sino en ataques a la J.U.C. y en forma personal a militantes y dirigente

A lo que se agregó los problemas surgidos a raíz de la intervención a las universidades estatales por todos conocidos.

Esto ocupó al movimiento y lo distrajo de objetivos más necesarios, incluso el medio de unión entre los militantes ha sido una intensa actividad, que sin restarle sus propios valores, le faltó el vínculo esencial de una reflexión cristiano vivida en equipo.

Como consecuencia se debilitan los equipos existentes y se descuida el ingreso de gente nueva.

Otra de las actividades fue continuar el contacto con grupos de cristianos de la universidad estatal que si bien no aceptan llamarse J.U.C. mantienen una misma línea y objetivos comunes. Ellos también sufrieron el impacto del problema universitario pero ahora retoman de nuevo el esfuerzo de vivir en equipo.

En los últimos meses del año se tomó conciencia de esta situación y se pensó en un plan de trabajo para 1967 que tendría a grandes rasgos los siguientes:

1- Rescatar como valor fundamental la reflexión cristiana en los equipos

2- Lograr el montaje del "aparato pedagógico" para la iniciación y lanzamiento de los nuevos, que a la vez comprenda la búsqueda seria de elementos teológicos para una reflexión de adultos cristianos

3- Un tercer aspecto para nosotros muy importante es la Reconexión con la gente que pasó por el movimiento, en virtud de un interés mutuo de reflexión en común

(4- Y como objetivo supremo, que concretaría las aspiraciones más profundas de militantes, correligionarios simpatizantes y amigos en general, realizaremos una marcha a la Difunta Correa para "tomar gracia".

5- Solicitaremos al Obispo, y creemos que será concedida, quinientos cincuenta y siete días de indulgencias para los socios oficializados que lleven constantemente el distintivo y lo luzcan con el justo y lógico orgullo católico besándolo tres veces al día.